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Kreisjugendring Mühldorf a. Inn  
Brauner Str. 4, 84478 Waldkraiburg 
 

 
 

Protokoll der Vollversammlung 
vom Montag, den 22.06.20 um 19:30 Uhr 

in der Schenkerhalle 
Braunauer Straße 4, 84478 Waldkraiburg 

 
 
 
1 Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 
  
Die 1. Vorsitzende, Veronika Schneider begrüßt alle anwesenden Gäste und Ehrengäste, im Besonderen 
Landrat Max Heimerl, Elfriede Geisberger, Leiterin des Amts für Jugend und Familie, von den Walkraiburger 
Nachrichten Presse Herr Rath, alle anwesenden Delegierten und Gäste.  
 
Per Satzung ist leider keine Vollversammlung per Video erlaubt, da wir öffentlich bleiben müssen. Diese 
Vollversammlung ist inhaltlich gekürzt. Alle anderen Punkte wurden auf die Vollversammlung im Herbst, bzw. 
die nächste Vollversammlung gelegt. 
 
Max Heimerl freut sich sehr, dass er in der 8. Woche in seinem Amt beim KJR mit dabei sein kann. Corona hat 
wenige Vorteile und die Abendtermine sind rar. Es ist wichtig, einen Austausch zu den jungen Menschen zu 
suchen. Er dankt für die ehrenamtliche Tätigkeit, die ein Pfeiler des Engagements sind. Er war mit 14 selbst in 
der Landjugend mit 18 im Vorstand Fußballverein, vom Beisitzer zum Schriftführer. Momentan ist er noch in 
Neumarkt in der Vorstandschaft mit viel Spaß dabei und das ist die Hauptmotivation, so hofft er ist es bei jedem 
einzelnen, wenn man geben kann, helfen kann und was Gutes tut. Der Austausch mit den jungen Menschen ist 
sehr wichtig und der Blick auf die anderen Dinge. Die junge Generationen setzten andere Schwerpunkte. 
Austausch zwischen Jugend und politische Mandatsträger soll in Zukunft intensiviert werden. Er freut sich auf 
den Austausch und wünschst sich eine schnelle und erfolgreiche Tagung und weiterhin viel Spaß an der 
Tätigkeit. 
 
Veronika Schneider teilt den Delegierten mit, dass die Geschäftsführerin, Kristin Hüwel, aufgehört hat. Ihre 
Verabschiedung wird in die Herbstvollversammlung verschoben. Wir dürfen uns dennoch freuen die neue 
Geschäftsführerin, Andrea Lübben vorzustellen.  
 
Andrea Lübben begrüßt alle anwesenden Gäste und erzählt, dass alle guten Dinge drei sind. Sie war das erste 
Mal 2010 im KJR für das Projekt der Berufspaten, das zweie mal für die beiden Projekte für Menschen mit 
Fluchterfahrung (Besteam und Bestpractice) und nach 1,5 Jahren KJR Pause ist sie wieder hier und freut sich auf 
eine gute Zusammenarbeit mit Vorstand und Verbänden. Wie die gemeinsame Zusammenarbeit in der 
nächsten Zeit aussehren wird und wie man in einen Dialog kommt werden die nächsten Wochen zeigen. 
 
Es sind 30 von 38 stimmberechtigten Delegierten anwesend. Somit ist das Gremium beschlussfähig! 
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Verband stimmber. 
Delegierte 

anwesende Delegierte 

Bayer. Jugendrotkreuz 2 0 

Jugend des Deutschen Alpenvereins 2 2 

Jugendorganisation Bund Naturschutz 2 1 

Pfadfinder Weltenbummler 1 1 

Ring der Pfadfinder 2 2 

Feuerwehrjugend 3 3 

THW 1 1 

Nabu 1 0 

Gemeindejugendwerk Bayern/Ev.freik.Jugend 1 1 

Adventjugend der Freikirche der Siebenten-Tages-
Adventisten (CPA Falken) 

1 1 

Jugendkapelle Mühldorf/Bläserjugend Musikbund 1 1 

Bayer. Trachtenjugend 3 2 

Bayer. Sportjugend im BLSV 4 4 

Bund der Deutschen Katholischen Jugend 4 3 

Evangelische Jugend in Bayern 4 4 

Bayerische Schützenjugend 1 1 

DLRG Jugend 1 1 

Jugendtreff Kraiburg 1 0 

Ditib Jugend 2 2 

Landeswerk des BFP in Bayern 1 1 

   

Summe 38 30 

 
 
2. Genehmigung der Tagesordnung und des Protokolls und des Protokolls der letzten Vollversammlung  
 
Die Tagesordnung wurde einstimmig genehmigt. 
Das Protokoll der letzten Sitzung haben alle erhalten und einstimmig genehmigt.  
  
 
3. Jahresrechnung 2019 
 
Veronika Schneider gibt an, dass 2019 gut funktioniert hat, wir hatten viele Einnahmen, es wurde gut 
gehauswirtschaftet, sodass die Rücklagen wieder aufgefüllt wurden.  
 
Einnahmen 2019: 433.398 € - Ansatz und Ergebnis gegenübergestellt 
 
Frage eines Gastes: Fällt die 2. Bufdi Stelle weg, wenn eine 2. Welle kommen würde? 
→ Wir dürfen nicht in die Kurzarbeit gehen. Die Stellen sind über den Landkreis finanziert, daher können wir in 
keine Kurzarbeit gehen. Vom BJR werden die Gelder weiter ausgezahlt und somit kann das Personal gehalten 
werden. Es werden Alternativprojekte angeboten und wir arbeiten immer daran Alternativprojekte anzubieten.  
 
 
4. Bericht der Kassenprüfer und Abstimmung  
 
Bericht der Kassenprüfung von Georg Waldinger. Allein aus den Zahlen erkennt man dem Umfang des Ganzen, 
daher kann nicht alles geprüft werden. Kassenprüfung war am 27.02., dabei waren Vroni und Christine 
Stemmer. Dieses Jahr wurden in verschiedenen HH-Stellen die Einnahmen und Ausgaben überprüft und nur 
Kleinigkeiten festgestellt. Beim Verleih gibt es oft Zahlungsverzug, daher werden ab sofort Mahngebühren 
berechnet. Eine falsche HH-Stelle wurde bebucht. Verbesserungsvorschlag: bei umfangreichen Zahlungen mit 
Erklärungen, z.b. bei Fahrtkosten mit Begründung wofür diese genau sind. Er dankt Christine Stemmer für die 
hervorragende Arbeit in diesem umfangreichen Haushalt.  
 
Geprüft wurde die DJK Sportgemeinschaft, hier war alles OK. Es gab keine Auffälligkeiten oder sonstiges 
Es gab keine weiteren Fragen.  
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4. Entlastung der Vorstandschaft 
 
Die Vollversammlung beschließt einstimmig die Jahresrechnung 2019 und die Entlastung des Vorstands mit 
einer Enthaltung 
 
 
5. Haushalt 2020 in Eckwerten und Abstimmung 
 
Andrea Lübben stellt den Haushalt 2020 Anhand einer Power Point Präsentation vor, wie er vor Corona geplant 
wurde, da der Haushalt vor Corona aufgestellt wurde. Sie hatte kurz überlegt ob er überarbeitet werden sollte, 
aber nachdem man nichts über das Jahr sagen kann, wurde nichts verändert, sondern der ursprünglichen 
Planung beibehalten, wohlwissend das nicht alles so stattfinden kann. Das Chiemsee Camp findet momentan 
nicht statt, Verleih steht still. Alles ist ungewiss, wir brauchen aber einen Haushalt. Im Herbst wird der 
tatsächliche HH mit konkreten Zahlen vorgestellt. Geplant sind 392.365 € 
 
Der Haushalt 2020 wurde einstimmig beschlossen 
 
10. nächster Vollversammlungstermin 
 
Der Termin der nächsten Vollversammlung wird noch bekannt gegeben. Veronika Schneider bedankt sich 
herzlich bei allen Anwesenden und schließt die Vollversammlung um 20:45 Uhr. 
  
Waldkraiburg, 22.06.2020 
 
Fatime Sadiku 
Verwaltungsangestellte 
 
 
  
 

 


